

# 11月21日（木） 授業力向上実践研究指定校 授業研究会

本校の今年度の最重点取組事項は2つあります。その1つが「学力向上に向けて、わかる、できる授業づくりを進める」です。研修主任はこれを受け、さらに「生かせる楽しさを実感し」を付け加え、みんなで1人1台端末を活用することも加速化させながら、実効性のある授業改善に取り組んできました。



## 令和6年度 山口県授業力向上実践研究指定校 授業研究会 開催要項

### 研究主題

わかる・できる・生かせる楽しさを実感し、  
自ら学びに向かう児童の育成  
～1人1台端末の活用と、実効性のある授業力向上の取組～



令和6年11月21日（木）

13:20～16:10

阿武町立阿武小学校

昨年度、この指定校を受けるにあたって、正直どうなるのかなと思っていたのですが、授業公開した3人の若手教員が、もがきながら、でも生き生きと取り組んできました。ベテランや中堅教員の経験や実践に裏打ちされた授業力のみに頼るのではなく、みんなで考え、みんなで確認しながら進めてきました。



最初は、これまでの蓄積に乏しいことから「チャレンジ、挑戦だ」と思っていましたが、今は、「チェンジ」教員のやる気が変わり、授業が変わり、当事者である子どもたちが変わりつつあります。



授業改善を核とした学力向上への取組は、これからもつづきます。